

# *Empresa apícola de provincia cubana sobrecumple plan de producción de miel*

---



La Habana, 24 abr (RHC) Los trabajadores de la empresa Apícola de la provincia cubana de Mayabeque sobrecumplieron el plan de producción de miel como resultado de los índices de eficiencia alcanzados por la mayoría de las Unidades Básicas de Producción Cooperativas y los líderes individuales del gremio.

Ante las adversas condiciones climatológicas de los primeros meses del año las colmenas fueron movidas hacia áreas con mayor floración, elemento que contribuyó al crecimiento y ese resultado, lo dedican a las actividades por el Primero de Mayo, Día Internacional del Proletariado.

La joven provincia en el occidente del país, cuenta con un grupo de apicultores asociados a 20 Cooperativas de Créditos y Servicios, que muestran resultados sobresalientes en su labor diaria.

Con información de RRelej.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/127982-empresa-apicola-de-provincia-cubana-sobrecumple-plan-de-produccion-de-miel>



**Radio Habana Cuba**